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Das Wichtigste aus dem Gemeinderat und den Ausschüssen 
 
Vorberatung des Gemeindehaushalts für 2022 im Haupt- und Finanzausschuss 
Früher musste jedes Gemeinderatsmitglied den Haushaltsentwurf in einen dicken 
Aktenordner mit Tabellen und Graphiken zur Prüfung nach Hause mitnehmen. Heutzutage 
wird ein Datenstick mit riesigen PDF-Dateien überreicht. 
Der Haushalt zeigt die Verwaltungsleistungen und die Investitionen für Bildung, Soziales, 
Verkehr und Umweltschutz der Gemeinde. 
Die meisten Tabellen bieten nicht viel Diskussionsbedarf, erfassen sie doch die alltäglichen 
kommunalen Pflichtaufgaben. Stets zeigt sich jedoch in der Debatte, dass darüber hinaus 
nicht alles Nötige und erst recht nicht alles Wünschenswerte durch die erwarteten 
Steuereinnahmen finanziert werden kann. Der Gemeinderat kann jedoch mit seinem 
Budgetrecht aber wichtige Schwerpunkte und Prioritäten für die Zukunftsarbeit setzen. 
 
Zu den wichtigsten Investitionen im Haushalt 2022 gehören: 

 Begrünung des Bahnhofsplatzes auf der Nordseite an der Haltestelle in Poing 

 Bau von öffentlichen von E-Ladestationen durch die Gemeinde  

 Bau der Fahrradständer an der S-Bahnhaltestelle Poing 

 IT Ausstattung für die Grund- und Mittelschulen  
 
Leider muss die Gemeinde zur Deckung des Haushalten 2022 wieder eigene Grundstücke 
verkaufen. Die großen Baumaßnahmen – außer dem Schulschwimmbad und der Mensa – 
werden voraussichtlich 2022 abgeschlossen. Wenn die geschätzten Steuereinnahmen 
tatsächlich eintreten, wird es dann in den Folgejahren möglich sein, wieder die gesetzlich 
vorgeschriebenen Rücklagen zu bilden.  
Voraussichtlich kann das Schulschwimmbad an der Gruber Straße ohne neue Schulden 
errichtet werden. 
Aufgeschoben wurden leider die energetischen Sanierungen (Fassaden- und Dach-
dämmung, Erneuerung von Fenstern und Heizungsanlage) von Büro- und Wohngebäuden 
der Gemeinde. Diese Sanierungen wären wichtig um die Poinger Klimaziele zu erreichen. 
 
Mehr zum Haushaltsenwurf:  
https://www.sueddeutsche.de/muenchen/ebersberg/poinger-haushalt-2022-mit-neuem-
rekord-ins-neue-jahr-1.5466099 
 
Am 09.12.2021 sollen der Finanzplan 2022 bis und der Haushalt 2022 im Gemeinderat 
verabschiedet werden.  
 
Neue Bahnsteige zu schmal ? 
Der neuen barrierefreien Bahnsteige ermöglichen einen höhengleichen Einstieg in die S-
Bahn. sind aber mit 2,5 m deutlich schmäler als die bisherigen Bahnsteige. Wir befürchten 
gerade im Gedränge des morgendlichen Berufs- und Schülerverkehrs erhöhte Unfallge-
fahren für wartende Fahrgäste. Wir haben dem Bürgermeister gebeten, bei der Deutschen 
Bahn an der noch nicht abgeschlossenen Baustelle breitere Bahnsteige zu fordern. 
 
Gemeinderat bekräftigt mit Resolution die Forderung nach Gymnasium in Poing 
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Die Planungen für ein Gymnasium müssen zügig aufgenommen werden Dies bekräftigt der  
Poinger Gemeinderat in einer Resolution an den für Gymnasien zuständigen Landkreis 
Ebersberg.  
 
Im Wesentlichen beinhaltet die Resolution folgende Forderungen:  
 

 Die Aufnahme der Planung zum Bauvorhaben bereits Anfang 2022. 

 Die Bereitstellung von Haushaltsmitteln für den Bau ab dem Jahr 2023.  

 Die Prüfung und Planung von Vorläuferklassen.  

 Eine klare Transparenz und detaillierte Darlegung bzgl. der Bedarfsabdeckung an 
Gymnasialplätzen, speziell für den Schulstandort Poing. 

 Einen regelmäßigen Informationsaustausch mit der Gemeinde zum 
Planungsstand. 

 
Der Gemeinderat bittet den Kreistag eindringlich, die Realisierung des Poinger Gymnasiums 
nun konsequent weiter voranzutreiben. 
 
Wir Poinger Grünen unterstützen – wie auch die anderen Fraktionen – diese Resolution und 
hoffen, dass diese Resolution den nötigen politischen Nachdruck zu den weiteren Planungen 
gibt.  
 
Petition Poinger Eltern für ein Gymnasium 
Auch weiterhin können die Poinger Bürger*innen und Bürger*innen der umliegenden 
Gemeinden sich an der Petition Poinger Eltern beteiligen und so ebenfalls den Wunsch nach 
dem Poinger Gymnasium bekräftigen:  
 

https://chng.it/p9vKbpBb 
 

Zu den angestrebten 2500 Unterschriften fehlen der Initiative noch ein paar. 

 
 

Aus dem Ortsverband und der Gemeinderatsfraktion 
 
aus dem OV-Treff am 08.11.2021 in der Poinger Einkehr 
 

Europäische Mobilitätswoche 
Die Europäische Mobilitätswoche ist eine Kampagne der Europäischen Kommission und 
findet jedes Jahr vom 16. bis 22. September statt. Bürgerinnen und Bürger können 
Mobilitätsangebote testen und sich auf verschiedenen Veranstaltungen informieren..Seit 
2002 bietet sie Kommunen aus ganz Europa die perfekte Möglichkeit, ihren Bürgerinnen und 
Bürgern die komplette Bandbreite nachhaltiger Mobilität vor Ort näher zu bringen. Unsere 
Fraktion will im Gemeinderat beantragen, dass sich die Gemeinde in diesem Jahr mit 
öffentlichen Veranstaltungen daran beteiligt. 

 
Fahrradstraße Mitterfeldring 
Der Mitterfeldring wird vor dem morgendlichen Schulbeginn und zur Spitze des motorisierten 
Berufsverkehrs von vielen Schülern der Schulen an der Seerosenstraße stark frequentiert. 
Gemeinsam mit der Verwaltung suchen wir nach einer Möglichkeit für den Mitterfeldring eine 
fahrradfreundliche Verkehrsregelung zu finden, die den Schulweg sicherer macht. 

 
Schulanfahrt in der Seerosenstraße 
Die Seerosenstraße mit ihren Schulen wird vor Schulbeginn stark von Elterntaxis befahren. 
Es bestehen Unfallgefahren für die Kinder und Belästigungen für die Anwohner. Bisherige 
Maßnahmen von Gemeinde und Schulleitungen zur Verkehrsberuhigung haben bis jetzt 
wenig bewirkt. Auch hier suchen wir gemeinsam mit der Verwaltung eine nachhaltige 
Lösung. 
 
Geplante Events zum Jahresbeginn 2022 

https://chng.it/p9vKbpBb
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 Online Treffen mit Rückblick auf 2021und Ausblick auf Themen und Aktionen 2022 

 (online) Vortrag zur E-Mobilität und Laden, eventuell Treffen zu einen Test-
Ladevorgang vor Ort. 

 Gemeinsame Veranstaltung mit Grüner Jugend 

 Teilnahme am Frühlingsmarkt 
 
Ort und Termine stehen noch nicht fest. Wir werden Euch rechtzeitig einladen 
 

Einladung zum nächsten Ortsverbandstreff - wieder online 
Unsere Ortsverbandstreffen haben über ein Jahr lang wegen der jeweils gültigen 
Kontaktregeln wechselweise in unserem Stammlokal, oder per Videokonferenz 
stattgefunden. Wir haben uns sehr gefreut, dass wir uns in den letzten Monaten einige Male 
zu intensiven Gesprächen persönlich treffen konnten. 
Wegen den aktuellen Medienmeldungen zu neuen Covid19-Varianten erahnen wir jedoch 
neue, nicht abschätzbare Risiken der Pandemie. Die neuen amtlichen Corona-Regeln zur 
Bewältigung der Krise sind uns beim Verfassen dieser Einladung noch nicht bekannt. Wir 
verzichten jedoch vorsorglich in den nächsten Wochen auf persönliche OV-Treffen in einem 
Lokal und werden bis auf weiteres nur per Skype tagen.  
 
Unser nächstes öffentliches Ortsverbandstreffen 
findet online per Skype statt am  
 
Montag, dem 06.12.2021 
um 19:30 Uhr  
 
Voraussichtliche Themenschwerpunkte: 

 Bewertung der Bildung der neue Regierungskoalition in Berlin 

 Aktuelle Themen in Gemeinderat und seinen Ausschüssen 

 Aktuelle Themen und Aktionen der Poinger Grünen 

 Fragen und Anregungen von anwesenden Gästen 

Wenn Sie an unserem öffentlichen Treffen teilnehmen wollen, verwenden Sie bitte 
den Link: 

https://join.skype.com/mlrOEdqL2DQE 

Termine 
Datum Uhrzeit Was Wo Homepage 

06.12.21 19:30 Uhr Ortsverbandstreffen Online per Skype  www.gruene-poing.de 

09.12.21 18:30 Uhr Gemeinderat Feuerwehrgerätehaus www.poing.de 

 

Wir wünschen Euch und Euren Lieben ein frohes und gesundes Weihnachtsfest und einen 
guten Rutsch in ein hoffentlich gesundes und erfolgreiches neues Jahr. 

 

Für Bündnis 90/Die Grünen  
Ortsverband Poing  
Mit vielen Grüßen für  
bleibt gesund ! 
 
Manfred Kammler 
Tel.: (0 81 21) 7 32 23 
E-Mail: manfred.kammler@t-online.de 
www.gruene-poing.de 
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